## 初冬期の事故防止

#### 忘れるな! あの瞬間のヒヤリハット

凍結しやすい場所では、常に路面凍結を想定する

### 事故を起こさないために 相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

スピードダウンの徹底!

事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

# 午後5時 コンビニ近くの丁字路 乗用車にはねられ

横断歩道を歩いていた高齢女性、意識不明の重体 「前をよく見ていなかった」 乗用車運転の女性を現行犯逮捕 ◇早朝・タ方のコンビニに、高齢者が多く行くそうです、注意が必要◇

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇ ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇

◇ながら(スマホ) 運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/11/8(水) 9:36

8日午後5時過ぎ、山形県の県道で、横断歩道を歩いていた<mark>高齢女性が乗用車にはねられ</mark>、病院に搬送されましたが<mark>意識不明の重体です。警察は、乗用車を運転していた女性(48)を現行犯逮捕しました。女性は容疑を認めていて「前をよく見ていなかった」ということです。現場はコンビニエンスストア近くの丁字路。</mark>

## 深夜12時 トラックで女性を"ひき逃げ" トラック運転手を逮捕

道路を歩いていた女性、急性硬膜下血腫「人にぶつかったとは思わなかった」と一部否認
◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇
◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇
◇そして・・・、警察に連絡◇

2023/11/8(7k) 9:04

7日<mark>深夜12時すぎ、福岡県の県道でトラックを運転中、道路を歩いていた女性(58)をはね、そのまま逃走した疑いでトラック運転手の男が逮捕されました。女性は病院に搬送され急性硬膜下血腫と診断されましたが、意識はあり、会話もできるということです。警察が周辺の防犯カメラの映像を調べるなどしたところ、容疑者が浮上し、逮捕に至りました。調べに対し容疑者は「何かにぶつかる事故を起こしたが、人にぶつかったとは思わなかった」と容疑を一部否認しているということです。</mark>

## 交差点 右折トラックにはねられ 左側から横断してきた男性死亡

トラック運転手を逮捕 「人に気付かず」

◇右折は対向車を注視しがち! 右折先を必ず良く見る!◇

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2023/11/8(7k) 9:09

6日午後2時5分ごろ、埼玉県の交差点で、道路を歩いて横断していた男性(82)が右折してきたトラックには ねられ頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察はトラックを運転していた会社員の男性(34)を逮捕し、容疑を過失致死に切り替えて調べている。現場は変則十字路の交差点で、トラックが右折する際、トラックの進行方向左側から道路を横断していた男性をはねた。トラックに男性は「人に気付かず事故を起こした」と供述しているという。同署で詳しい事故原因を調べている。